

La Coordinadora del servicio de capellanía evangélica en las FFAA de FEREDe presta su servicio desde hace más de 8 años en la Brigada militar afectada por el trágico suceso



Biblias, Nuevos Testamentos y otros recursos de la Capellanía castrense en la Brigada Guzmán el Bueno X de Cerro Murano, Córdoba

(Redacción, 22/01/2024) Tras el suceso que tanta repercusión mediática ha tenido en estos

días, sobre la muerte de dos soldados recientemente fallecidos en Córdoba durante el transcurso de unas maniobras, la Coordinadora de Asistencia Religiosa Evangélica/ARE en las FFAA, con servicio de capellanía evangélica en la Brigada militar afectada desde hace más de 8 años, hizo llegar sus condolencias a oficiales, soldados y sus familias.

“Es un momento bastante difícil para nuestros militares, mandos y familias en Córdoba”, explican. “El penoso incidente que el pasado 21 de diciembre del 2023 se cobró la vida de dos militares en el ejercicio de una maniobra ha enlutado al ejército español”.

“Desde la Coordinadora de Asistencia Religiosa Evangélica /ARE en las FFAA **no tardamos en enviar nuestras condolencias al General Ignacio Olazábal Elorz y a través de nuestro Capellán Castrense de FEREDE, el pastor Antonio Baena, hacemos llegar a todos los soldados nuestro apoyo moral y espiritual**”

“En los momentos donde no hay palabras suficientes para calmar el dolor por la pérdida de seres queridos es cuando agradecemos aquel hombro sobre el cual podemos llorar, un abrazo silencioso o una sencilla oración a Dios pidiendo fuerzas para continuar nuestro día a día”.

A la vanguardia

La Brigada Guzmán el Bueno X de Cerro Muriano ha sido pionera en Asistencia Religiosa Evangélica ARE, que tuvo su inicio el 15 de octubre de 2015. El pastor Baena, ministro de culto de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE), tiene asignado desde la Oficina de Atención al Personal de la base un espacio muy bien adecuado para la atención pastoral de los militares evangélicos. Su servicio es totalmente voluntario y durante estos más de ocho años ha permanecido fiel orando por cada militar, compartiendo pequeñas porciones de la Biblia, entregando Nuevos Testamentos o realizando encuentros de militares con sus familias para compartir con ellos fuera del ambiente de trabajo.



El evangelio es el mensaje de Dios que nos da la vida eterna y la paz con Dios. Es el mensaje de amor que Dios nos ha dado para que podamos vivir en su amor y en su gracia. El evangelio es el mensaje de la vida eterna que Dios nos ha dado para que podamos vivir en su amor y en su gracia.